

Lebendiger Adventskalender

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

es haben sich viele GastgeberInnen für den "Lebendigen Adventskalender" gefunden und die "Türchen" sind so vielversprechend und abwechslungsreich bestückt worden, dass uns eine schöne gemeinsame Adventszeit bevorsteht.

Jeder, der möchte egal, ob groß oder klein, ob jung oder alt, ist herzlich zu den Terminen eingeladen.

Sofern hinter dem "Türchen" eine Telefonnummer steht, wird um eine Anmeldung gebeten, aber auch spontane Gäste sind herzlich willkommen.

Um die Umwelt und die GastgeberInnen zu entlasten, ist ein eigener Weihnachtsbecher erwünscht!

In dieser besinnlichen Zeit möchten wir nicht nur etwas für uns, sondern auch für andere tun und haben uns dazu entschieden, bei jedem "Türchen" einen Spartopf aufzustellen und gemeinsam für die Kinderkrebshilfe und die Klinikclowns in Kiel zu sammeln.

Wir freuen uns auf eine schöne gemeinsame Zeit!

Vorweihnachtliche Grüße vom Kulturausschuss und allen GastgeberInnen



